

今日からCSPマン

141人の若き精鋭を迎えて平成17年度定期採用社員入社式

暖かい春の陽光が降り注いだ4月1日、CSPでも平成17年度定期採用社員の入社式を行いました。

会場の東京都町田市の、創業者を顕彰する森田記念館講堂に、141人の若人を迎えて式は開始されました。

辞令交付に続いて福西社長の訓示に移り、福西社長は「心から皆さんの入社をお祝いし、歓迎します。毎日の新聞を見ると、様々な事件があります。私達には『安全で安心出来る生活をしたい』という大勢の期待とそれに応える責任を負っています。

しかし、お客様のご期待に添っていくには、お客様の信頼を得なくてはなりません。皆さんは、まず、社会人として恥ずかしくない大人になることが大切です。

先ほど、大変元気な挨拶がありました。日々の生活では挨拶が大事です。

そして、皆さんにはこれから色々なことがあると思います。周りには、皆さんをバックアップし、温かく指導してくれる上司・先輩が大勢います。そういう人達の力を借りて成長していただきたい。今日は、本当におめでとうございました」と述べ、新入社員達を歓迎し、祝福を贈りました。



頼もしい表情の141人の新入社員



訓示する福西社長



福西社長から代表で辞令を
受ける小川泰裕さん